



Les clercs du diocèse de Chicago et d'Amérique centrale de l'ERHF ont condamné les poursuites contre le clergé et les fidèles de l'Église orthodoxe ukrainienne

L'assemblée annuelle du clergé du diocèse de Chicago et d'Amérique centrale s'est tenue du 18 au 20 mars 2019 à la cathédrale de Des-Plaines (Chicago, Illinois), sous la présidence de l'archevêque diocésain Pierre. Cette année, en dehors des affaires diocésaines courantes, la discussion a aussi porté sur la crise ukrainienne et sur les rapports entre les Églises orthodoxes.

Une résolution a été adoptée le 20 mars, dans laquelle les clercs du diocèse de Chicago et d'Amérique centrale de l'ERHF ont, notamment, exprimé leur inquiétude, sur le conflit en Ukraine. Ils ont condamné les poursuites du clergé et des fidèles de l'Église orthodoxe ukrainienne, ont déclaré leur soutien et assuré de leur prière Sa Béatitudo le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine et ses fidèles, en ces temps difficiles pour l'Église. La résolution a été publiée sur le site officiel du diocèse.

Les clercs ont constaté que le conflit ukrainien avait porté dommage à la paix et à l'unité de l'Orthodoxie dans le monde. Ils ont dit espérer la reprise de bons rapports entre toutes les Églises orthodoxes :

« En tant que représentants du clergé, nous sommes inquiets du conflit en Ukraine. Nous exprimons notre affliction devant l'interruption de la communion eucharistique avec l'Église constantinopolitaine. En même temps, nous soutenons entièrement la décision de nos hiérarques sur cette question. Nous prions le Seigneur Jésus Christ de donner la paix et l'unité à Son Église. Nous sommes certains qu'avec l'aide du Saint Esprit nos hiérarques continueront à diriger correctement l'Église (...) Nous estimons hautement nos rapports fraternels avec tous les chrétiens orthodoxes et nous espérons que les relations se rétabliront entre les Églises. »